

Liebe Schachfreundinnen, liebe Schachfreunde,

das 30. Eintracht-Open ist Geschichte.

Wir konnten unter den Corona-Bedingungen endlich wieder ein Turnier spielen. Da grätschen uns auch noch die Sturmtiefs dazwischen.

Letztlich kämpften von den 98 gemeldeten Schachspielern 81 Spieler/innen vom 17.02-20.02.2022 in vier Gruppen um die Springerpokale.

Das Seniorenturnier gewann Wilfried Woll vor Hans-Jürgen Kliewe und Bernd-Michael Werner. Britta Leib als einzige Frau im Feld belegte den 4. Platz.

In der Gruppe A setzte sich Frederik Blum vor Gerd Dettmann und Jakob Hermann durch.

Die B-Gruppe konnte Dylan Reich vor Hans-Jürgen Rößler und Gabriel Subocz gewinnen.

Nils Kruse machte in der C-Gruppe das Rennen. Den zweiten Platz sicherte sich Jörg Markmann vor Hauke Rostek.

Erfreulich war die Teilnahme von vielen Nachwuchsspielerinnen und - Nachwuchsspielern, die die Möglichkeit nutzten, wieder Spielpraxis zu erlangen.

Unser Dank gilt dem Parkhotel, welches uns optimale Spielbedingungen bot.

Wir sehen uns hoffentlich im Februar 2023 zum 31. Eintracht-Open wieder.

Frank Kunow  
Turnierleiter